

Bericht der Schwimmjugend Rhein-Wupper

zur Jugendvollversammlung der Schwimmjugend NRW am 16.11.2024



Liebe Vereinsjugenden, liebe Schwimmsportfreund*innen,

hiermit berichten wir euch über die Jugendarbeit des Schwimmbezirks Rhein-Wupper in den vergangenen zwei Jahren.

Der Jugendausschuss des Schwimmbezirks Rhein-Wupper besteht derzeit aus vier männlichen und zwei weiblichen Mitgliedern. Erst im Oktober 2023 konnten wir ein sechstes Mitglied für unseren Jugendausschuss gewinnen.

Durch den Bezirksjugendtag am 08.03.2024 wurde Erik Henschke zum 1. Vorsitzenden der Schwimmjugend und Lilia Astrovski zur 2. Vorsitzenden der Schwimmjugend gewählt. Bis zum 08.03.2024 bekleidete Fabian Jöbkes das Amt des 1. Vorsitzenden der Schwimmjugend und Erik Henschke das des 2. Vorsitzenden der Schwimmjugend

2022

Das Wasserskifahren in Langenfeld, ursprünglich geplant für Mai, ist aus organisatorischen und planerischen Gründen ausgefallen. Dafür waren wir Ende Mai bei den Verbandsmeisterschaften Rhein-Wupper der jüngeren Jahrgänge und haben dort eine kreative Button-Aktion angeboten. Das Angebot wurde von den Kindern und Jugendlichen sehr gut angenommen und wir hatten eine tolle Möglichkeit uns zu zeigen. Sowohl die Kinder und Jugendlichen als auch die erwachsenen Eltern und Vereinsvertreter*innen haben sich über unsere Präsenz gefreut.

Im Rahmen des Wasserballfinales im Freibad am Kruppsee in Duisburg-Rheinhausen haben wir am 13.08.2022 einen Aktionstag, gefördert von der Deutschen Sportjugend durch die Deutsche Schwimmjugend, durchgeführt. Alle Kinder, Jugendlichen und neugierige Erwachsenen konnten Spiel- und Bewegungsangebote ausprobieren, wie z.B. Spikeball, Federball, Riesen-Vier-Gewinnt und Wikingerschach. An dem Tag wurden sehr viele Kinder und Jugendliche im Bezirk erreicht. Das Feedback seitens der Vereinsvertreter*innen und Interessierten war äußerst positiv.

Am 04.12.2022 hat der Winterausflug stattgefunden. Im Mitmach-Kindermuseum „Odysseum“ in Köln konnten 21 Kinder und 5 Betreuer*innen im Museum spannende Sachen zu den Themen Nachhaltigkeit, Digitalisierung und virtuelles Lernen entdecken und hatten sehr viel Spaß.

2023

Anfang Juni waren wir mit 15 Jugendlichen an der Wasserski-Anlage in Duisburg Rheinhausen. Die Teilnehmenden surften auf dem Wasser und erprobten ihre Fähigkeiten. Neben leckerem Grillgut und entspannter Musik war die Veranstaltung zum Austausch mit neuen Vereinen sehr erfolgreich.

Am 25.11.2023 hat der obligatorische Winterausflug stattgefunden. Dieses Jahr waren wir in der Indoor-Kletterhalle Clip n' Climb Niederrhein. 12 Kinder und Jugendliche haben die Chance genutzt die verschiedensten Kletterwände als Herausforderung zu bewältigen. Anschließend gab es eine kleine Verpflegung.

Bericht der Schwimmjugend Rhein-Wupper

zur Jugendvollversammlung der Schwimmjugend NRW am 16.11.2024



2024

Am 21. April waren wir bei den Bezirksmeisterschaften Langbahn in Düsseldorf und haben ein kreatives Rahmenprogramm mit unserer Button-Maschine angeboten. Das Angebot wurde in großer Anzahl angenommen, das Feedback war durchaus positiv und wir hatten wieder eine tolle Möglichkeit Präsenz zu zeigen.

Anfang Juni waren wir mit 25 Teilnehmer*innen beim Rhein-Rafting. Die Kinder, Jugendlichen und Erwachsenen hatten eine Menge Freude beim Bezwingen der Stromschnellen und auch das gesunde Snack-Bufferet am Zielort wurde sehr gut angenommen.

Der Winterausflug findet am 8. Dezember an der Eisbahn Ittertall statt. Wir werden neben viel Spaß auf der Eisbahn auch wieder grillen und freuen uns noch über viele Anmeldungen.

Für das kommende Jahr ist im April wieder ein Rahmenprogramm bei den Bezirksjahrgangsmesterschaften geplant. Im Juni 2025 möchte der Jugendausschuss einen Ausflug ins Römer Museum und zur Südsee Xanten machen. Für den Oktober haben wir Rahmenprogramm bei den Bezirkskurzbahnmeisterschaften vorgesehen und unser Winterausflug Ende November oder Anfang Dezember wird nächstes Jahr vermutlich ins Phantasialand Brühl gehen.

Wir danken dem Jugendausschuss – Svea Ridders, Felix Neumeyer, Yannick Ridders und Fabian Jöbkes– sehr für ihr Engagement, ihr Herzblut und ihre Motivation die Kinder- und Jugendarbeit im Bezirk zu gestalten und freuen uns auf das nächste Jahr.

Eure Schwimmjugend Rhein-Wupper

Erik Henschke

1. Vorsitzender der Schwimmjugend

Lilia Astrovski

2. Vorsitzende der Schwimmjugend